

Composition du jeu :

- 1 piste de jeu en bois de 80 cm de diamètre
- 4 poires
- 3 balles en lièges

BUT DU JEU : envoyer la bille chez l'adversaire

C'est en 1985 que le billard Nicolas est apparu, du nom de son créateur. Il connaîtra depuis un franc succès. Le billard Nicolas est un jeu d'adresse qui réunit des participants de tous les âges. C'est le jeu familial par excellence autour duquel se retrouvent petits et grands.

Le but du jeu :

Le but est de préserver son camp et d'envoyer la bille chez les adversaires en la soufflant avec la poire. Chaque bille logée compte un point perdant au joueur qui l'a reçue. Celui-ci lance alors la bille sur le jeu et la partie continue. Le marqueur comptabilise les points perdants.

Le gagnant est celui qui aura engrangé le moins de points.



Nombre de joueurs :

Les joueurs au nombre de quatre ou moins se placent autour du jeu et prennent en main l'une des poires qu'ils placent dans la lyre qui pivote dans la platine de métal. Il est interdit de souffler avec la bouche et bouger le billard Nicolas au moment du jeu pour dévier la bille.

Amusez-vous bien...

Ne convient pas aux enfants de - de 36 mois.
Contient des pièces de petites tailles pouvant être avalées.

